

Ce 13 Janvier, les militants de la 10ème sont allés dénoncer l'échec patent de la politique d'immigration du gouvernement auprès des génoévafains.

Actuellement, rentrent légalement en France près de 6 fois la population de Sainte Geneviève dès Bois par an, clandestins exclus. Le coût net de cette immigration incontrôlée, selon les rapports, entre 40 et 70 milliards d'euros. Autant d'argent qui pourrait être utilisé pour réduire le déficit, résorber une dette proche de 1700 milliards d'euros ou soutenir le pouvoir d'achat des revenus les plus modestes.

L'objectif du Front National sera d'appliquer des mesures de bon sens, notamment :

- Porter le nombre d'immigrés à 10000 par an. Le même quota qu'en Grande-Bretagne
- Couper les pompes aspirantes en instaurant un protectionnisme social
- Réformer le code de la nationalité
- Refuser les revendications communautaristes

Gaël Fouilleul, secrétaire de la 10ème circonscription de l'Essonne

